



いすぐみだより

2025. 7. 1 尚徳福祉会 新宿ベアーズ

梅雨明けまでもう少し。夏もすぐそこまで近づいてきました。

日中は暑くても朝晩は涼しく、体温調節が難しくて体調を崩しやすい時期ではありますが、りす組の子どもたちが毎日元気に登園してくる姿を見て安心します。

ベアーズでは、こまめな水分補給や室内の温度調整に気をつけながら心地よく過ごせるようにしていきたいと思います。

りす組の子どもたちにとっては2回目または初めての夏ですが、7月は七夕や夏祭り、すいかわりなどのイベントが盛りだくさん！

季節ならではのイベントの雰囲気を感じながら、楽しく過ごしていきたいと思います！



今月の行事

- 3日(木) 身体測定
- 7日(月) 七夕の集い
- 8日(火) 避難訓練
- 17日(木) 0歳児健診
- 19日(土) 夏まつり
- 25日(金) すいかわり



今月の目標

- ・汗をかいたら沐浴、シャワーをしたり着替えたりして気持ちよく健康に過ごす
- ・行事に参加して楽しい雰囲気を味わう
- ・保育士との関わりや他児との関わりに興味をもつ

季節を感じて...

先月のことですが、散歩中に立派な紫陽花と出会いました。りす組の子どもたちはもちろん“紫陽花”とわかるわけではありませんでしたが、それでも何かを感じとったようで興味津々。手を伸ばし触ってみるとふんわりとした感触に驚いたのか、目を見開いていました。

別の日、感触あそびを兼ねて絵の具とスタンプで紫陽花制作をしました。

実際に見たものを遊びの中で取りいれながら子どもたちにも分かりやすく、季節を感じたり楽しんだりしてってもらえればと思っています！

そして、この可愛い時期の思い出を様々な形で残していきたいと思います。



「あ！あ！」と声を出して「これは何？」と聞くように指差しています。

みんなが興味を示す姿も微笑ましい光景です。



ふわふわ～



大きくて立派な紫陽花が沢山！大人も見入ってしまいます。



スタンプ台を見ると自分から手を近付けて《べたべた》

完成～！！

高月齢の子どもたちは絵の具を使ったタンポで紫陽花も表現しました！

